

05

2024

Hiroshima Center Rotary Club

Monthly Magazine

vol. 11



ロンガルス絵画同好会 藤村欣吾会員作品 「懐かしのケンとメリーの木」

広島中央 ロータリークラブ

活動記録：2024年5月のまとめ

事務局

例会日：毎週月曜 12:30～13:30
例会場：リーガロイヤルホテル広島
広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL：082-221-4894
FAX：082-221-4870
E-mail：hrcr@godorc.gr.jp
URL：https://hrcr.gr.jp/



2024/5/13

第2017回例会

場所

リーガロイヤルホテル広島

プログラム

クラブフォーラム「青少年奉仕について」

卓話者

青少年奉仕委員長 加藤 孝子 会員

担当委員会

青少年奉仕

ゲスト

米山奨学生：李 道宇（り しょうう）さん

祝事等

- ・会員誕生日（4名）
政岡 馬野 加藤 高蓋
- ・特別なお祝い（古希）金光
- ・配偶者誕生日（3名）
淀江 岡田 馬野 上田 宮下 平松 政岡 通谷

会長時間

皆さんこんにちは。ゴールデンウィークを挟んで2週間ぶりのホーム例会です。出席ご苦勞様です。このゴールデンウィーク期間中の4月29日に毎年恒例の14RC懇親ゴルフ大会が開催されました。当クラブからは、14名の会員が参加され、雨の中ではありますが楽しいゴルフ大会でありました。成績は、クラブ対抗の団体戦では、広島RCが優勝され、残念ながら当クラブは5位に終わりましたが、個人成績では、年齢60歳未満のBクラスで、馬野会員が、84人中第2位の好成績を収められました。馬野会員おめでとうございます。そして、参加されました会員の皆様お疲れ様でした。

さて、月が変わり5月になりました。5月のロータリー特別月間テーマは青少年奉仕月間となっております。若い人々の育成を支援する 全てロータリー活動に焦点をあてる月間となっております。ロータリーはこれまで、奉仕の理想を成年しかもある程度、社会の中で成功をおさめた社会人に浸透させることを目的としてきましたが、これからは我々の後継者たる青

少年に、この奉仕の理想を受け継いでもらう必要があります。そのためにプログラムを提供することで、青少年に様々な機会を与える努力をしています。皆様ご承知のとおり、青少年奉仕のプログラムとして、インターアクトクラブ、ローターアクトクラブ、青少年交換、ロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)があります。そのRYLAは、今年度、3月15日から17日までの3日間、江田島青少年交流の家で開催されました。当クラブからは上原会員、ローターアクトクラブから板井会員に参加して頂きました。上原会員、本当にご苦勞様でした。詳しいことは、後ほどのクラブフォーラムにおいて、加藤青少年奉仕委員長からお話をさせていただきます。加藤委員長どうぞよろしくお願い致します。



5月誕生日の会員

クラブフォーラム「青少年奉仕について」



2024/5/20

第2018回例会

場所

リーガロイヤルホテル広島

プログラム

新会員卓話「自己紹介」

担当委員会

山本 雅音 会員

担当委員会

プログラム

祝事等

- ・連続出席表彰（3名）
大井 政岡 平瀬
- ・結婚記念日（8名）
馬野 加藤 戸田 大坂 高蓋 通谷 政岡 児玉

会長時間

会長時間の前に当地区の井内康輝ガバナーから台湾への支援金関する「御礼及び報告」が届いておりますので、読み上げさせていただきます。この度の「台湾東部地震に対する支援金」につきまして、多くのご厚意を頂き、誠にありがとうございました。皆様からお預かりいたしました支援金総額2,808,740円は昨日ガバナー会で全地区からの支援金をとりまとめの上、日台親善会議に送金されます。その後、日台親善会議を通じて、被災地区RI3490地区(台湾東部)へ送金される予定です。以上ご報告申し上げます。

改めまして、皆さんこんにちは。今週も例会への出席ご苦労様です。本日のプログラムは、4月に入会されました、山本会員による新会員卓話となっております。山本会員、後ほどの卓話、どうぞよろしくお願い致します。

さて、本日はロータリアンの三大義務についてふれさせていただきます。多くの会員の方々のご存知だと思いますが、新会員の方もおられますし、これも会長時間の天板ネタということでご容赦いただき、お聞き流しください。我々日本国民の三大義務は、働くこと勤労の義務、税金を納める納税の義務、そして子供に教育を受けさせる教育の義務となりますが、ロータリアンの義務は例会に出席すること、会費を納めること、ロータリー雑誌を購読すること、この三つになります。皆様は、毎週、または毎月この義務を果たされていることとなります。クラブ定款では、毎週1回例会を開くことになっています。1年は52週ありますから、原則は年52回例会を開催しなければなりません。ただ、例会日が祝祭日、会員が死亡した場合、地域に疫病が広がるなどの理由で休会にできます。最近では、新型コロナの蔓延により長く休会になったことは皆様の記憶に新しいところだと思います。幸いにして、今年度はコロナ以前の通常のクラブ例会の開催が可能となりまし

たので、休会を差し引いて今年度は41回の例会を開催することになっており、本日を入れてすでに36回開催されております。今年度も残すところ5回となりました。正直なところ今年度も残り少なくなってきており、だいぶ肩の荷が軽くなってきた感じはしておりますが、最後まで気を抜くことなく、例会運営に努めていきたいと思っております。また、後ほど皆様が購読義務を果たしておられます、ロータリーの友誌の紹介もございます。下原クラブ広報理事よりよろしくお願い致します。



連続100%出席の会員

新会員卓話「自己紹介」山本 雅音 会員



場所

リーガロイヤルホテル広島

プログラム

優良従業員表彰

担当委員会

職業奉仕

ゲスト

レ・ホン・タン 様 (ラボテック株式会社)

祝事等

- ・入会月会員 (6名)
藤村 平松 黒瀬 大井 政岡 平瀬
- ・創業月会員 (6名)
加藤 山肩 戸田 橋本 馬野 宗正

会長時間

皆さんこんにちは。5月最後の例会となりました。出席ご苦労様です。バスケットボールで広島が盛り上がっております。ご承知のとおり、広島ドラゴンフライズがよいよ明日の試合で勝利すれば、年間チャンピオンとなります。期待して応援したいと思います。また、来月の第2例会ではそのドラゴンフライズから、朝山正悟選手が卓話ゲストとしてお越しになる予定となっております。そちらも楽しみにして頂きたいと思います。本日は、優良従業員表彰者として吉川恵会員が代表である、ラボテック株式会社からレ・ホン・タン様をお迎えしております。後ほどのプログラムでの表彰式、どうぞよろしくお願い致します。

さて、私はロータリー入会から11年経ちますが、恥ずかしながら、職業奉仕についての理解が曖昧でありました。そこで職業奉仕について少しでも調べ感じたことを私見として述べさせていただきます。私は、職業奉仕とは、単純に自分の職業スキルを活かして奉仕することで、世の中のお役に立つことくらいに考えておりました。私は廃棄物の処理事業をやっておりますので、災害によって発生した廃棄物を無償で回収し処理することが職業奉仕であると考えておりました。しかし、そういう行為は、職業奉仕ではなく、社会奉仕であると知りました。より、具体的な例で申し上げますと、缶詰のパンが開発され、長期間保存が効くような物になりました。これをアフリカの食糧で困っている子供たちに届けました。この場合、パンの製品開発は職業奉仕ですが、無償提供は社会奉仕と解釈できます。長期間保存の缶詰パンはビジネスとして会社発展の元となり収益を生み出してくれます。また、老人に食べやすく、口の中で溶けやすいパンの開発も職業奉仕ですが、これを町内の老人クラブに無償で提供すると社会奉仕と

いうことになるそうです。ロータリーの目的の第二項には、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は全て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること、とあります。皆様の職業がより社会に役立つためのスキルアップ、製品開発、サービスの向上、また人材育成などの努力を続け、その結果として多く報われることが、職業奉仕の実践であるのではないかと考えます。

最後に職業奉仕について明確に表現され、私が感銘を受けた言葉をご紹介したいと思います。「自分の専門分野において、なお一歩ずつ研鑽を積み、自己啓発と改善を図り、奉仕の心を育み、自分の与えられた仕事を実践していくこと」これは当クラブの杉本会員が2013年10月のロータリーの友誌に寄稿された言葉であります。杉本先生、無断で引用させて頂きましたこと、どうかご容赦ください。

優良従業員表彰

ラボテック株式会社

LA技術本部 製造部 製造課 課長 レ・ホン・タン 様

